

Ecos del alma

Maira Daniela

Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

A la luz que se filtra en el abismo,

y al fango que nutre la raíz.

A los ecos que me habitan,

y al silencio que finalmente aprendió a nombrarme.

A ti, que sostienes este libro

y conviertes mis latidos en un diálogo.

Agradecimiento

Agradecimientos

Mi gratitud siempre imperfecta, siempre insuficiente a:

A la Vida, maestra brutal y generosa, por prestarme sus dolores y sus astillas de luz para tallar estas palabras.

A la Musa, esquiva y constante, por sus visitas inesperadas en la madrugada.

A las Almas Espejo, aquellas que con su amor o su desengaño me mostraron una nueva capa de mi propia hondura. Gracias por cada herida que se transformó en verbo y por cada risa que limpió el cristal.

Al Tiempo, por su paciente labor de revelar, sanar y poner cada cosa en su lugar.

Y a quien lee estas líneas, por darle un refugio a mis fantasmas y permitir que esta soledad se vuelva, por un instante, compañía.

Sobre el autor

Soy quien escribe desde el asombro y la herida.
Una arquitecta de sombras y destellos que
aprendió, a golpe de verso, que el abismo y la cima
son la misma montaña.

Mi oficio es escarbar en la memoria, colecionar
preguntas y tender puentes de tinta entre mi isla
interior y el mundo. No busco respuestas
definitivas, sino la compañía de las preguntas
correctas. Este libro es el mapa más honesto de mi
viaje: un intento de encontrar cordura en el caos,
belleza en el fango y una canción propia en el
ruidoso silencio del universo.

Sigo en proceso. Sigo en versos. Sigo siendo.

índice

Perfectible

... La esencia del amor.

Respuesta I

Mí llanto.

Deseos

El abismo

Neófita

Adormeció mi Alma.

Hasta Hoy...

Ser...

Recuerdo de Infancia

¿Volver?

Polaridad

NOTAS DE VIDA. ?

Rocío

Cordura

Hondura.

Musa

Sed de Fango / Respuesta II

Perfectible

Creación perfecta de mi humilde razonamiento
Necesidad latente de ocultar mis temores de débil criatura.
Majestuosa divinidad cuya forma y morada no me es revelada,
Más reconozco en todas las cosas.
Energía suprema que estas por encima, por debajo y dentro de nuestras almas.
Presencia sublime, omnipotente, digna de toda gloria y loor.
Naturaleza de pureza extraordinaria.
Tú que lo eres todo
? y no sé que eres ?
Pero reconozco en todas las cosas.
Infinito existente que sostienes todas las cosas
Motor de mi vida, razón de la existencia.
A ti...
Lluvia de verano, brillo de luna, perfume floral, cálido y dorado amanecer,
Suspiro de un amor lejano...
...A ti q en todas estas cosas reconozco tu existencia y tu grandeza;
Al que no bautizo con nombre alguno,
Al que no adjudico especie, genero ni rostro,
... te pido vengas y reines sobre mi, sobre mi vida y manifiestes
tu perfección sobrenatural para transformar mi naturaleza ordinaria.
Muéstrate implacable en mi fortaleza, Digno en mis valores, Recto en mis acciones.
A ti clamo sin dar nombres
A tu existencia divina
Que sea mi cuerpo parte de tu forma y tu morada,
Que tu nombre se pronuncie en mis labios, que se escriba en mi piel y en los otros lo descubra.
May...

... La esencia del amor.

.. La esencia del amor.

El amor no es un acto de fe...

No existe sólo porque creamos en él.

Es una construcción, un relato de dos. Un anhelo de unión.

Un todo inexplicable,

No es la razón quien lo expresa si no el alma quien lo anida.

Amar es un acuerdo con franqueza.

El amor se da, se recibe, se respeta y se valora.

Se comprueba, es concreto...

Es sincero, constante, mentira que inmutable.

El amor se transforma y nos transforma... Nos abraza y nos empuja...

Nos muestra otros caminos,

mata las ausencias nos llena de alegrías y aleja las tristezas.

Divide los esfuerzos, son dos en cada lucha.

El silencio su melodía y su imagen el recuerdo...

Pero humano, se equivoca, nos corrompe y nos perturba si no entendemos que es más grande que un sólo corazón.

Respuesta I

...Tan cierto es que la esperanza se abraza a la promesa...
confía, la siente, la sueña...
Se crea universos...
Embriagante espacio sin tiempo, en donde ilusiones reposan en emociones solitarias...
La promesa abrasa astuta, sabe... que no es ella la que carga investidura de verdad,
pero es tanta su hermosura y su efectiva influencia que se sirve del beneficio,
del privilegio de aquel anhelo a quien robo el abrazo.
Y así nace esa danza...
una bella estafa, la sentencia de fragantes decepciones...

Mí llanto.

Otra noche se han empañado mis ojos, me recuerdan llantos que parecían olvidados.

Las nuevas heridas traen consigo esos dolores pasados...

Caen lagrimas, Explotan memorias...

¿Qué estoy sufriendo?

¿Qué adolescen mis sentidos?

El ayer nunca se ausentó. . .

Creí escapar de él y comprendo así que el tiempo es otro invento.

?

Deseos

Que mi realidad sea aquella que atestigües...
Que mi ilusion se comparta en tu esperanza...
La esperanza brillante en tu mirada;
En tu mirada el alma me sacude el suelo...
El frio suelo dónde la angustia mora.
La fría noche que los miedos llama.

Que en cada hora de victorias bajas, sea la ternura la que nos reponga.
Que tu sonrisa sea el sol de la mañana,
Que como aire, la certeza de tu alegría,
Sople amor...
Amor, mi dulce fortaleza.
Que nuestro tiempo sea el mismo tiempo,
Y con su esencia en nuestros besos la unión eterna.

El abismo

Profundidad que me sugiere caer. Oscuridad como remanso, Con dulzura me acarician, Con su fuego se entrometen.

Temor que se apodera; En ellos mi tormenta...

Aquellos q me guían hoy son los que me acechan. Los que me hipnotizan...

En tu rostro reposan, en tu alma se ilumina la mirada más profunda, la sonrisa más etérea.

Neófita

Neófita llegué a tu encuentro
vacía de todo lo que hoy me colma.
Diste a mi piel sublime experiencia
Frío calor de tus labios en mi espalda;
Tus dedos en mi nuca...
Alegre llanto al sentirte mío, al tomar tu mano,
Encanto aturdidor que aun arde en la distancia.

El miedo como espadas cercena la esperanza de un reencuentro
Mi duda de lo que pude florecer en tus sentidos

Quisiera confiar mi ánimo a que hayas llevado contigo un poco de mi esencia
Comprendo que quizás desaparezca mi cariño del cofre de tus memorias

Adormeció mi Alma.

siniestro vacío atormenta mi puño que ahogado en silencios señalan mi ausencia
adormeció mi alma tu despedida;
no tengo guía solo agonía...

Estúpidas certezas que condenan mi tiempo ...
...Relativo tiempo que se escurre en vacíos días,
lejanos días...

Días que pudieran ser colmados y perfectos, lo se... recuerdo los instantes que me has regalado...
Sublime vivencia ensoñadora.

Pronto comprendí que mis falaces verdades caen ante tu silencio; Porque en tu mirar se abría el infinito.

Camino de regreso a aquel lugar que jamás eh conocido.

Reencuentro con mi ser, mi esencia.

Intenso resurgir, comprender, trascender...

Me arrastran al perdón.

Al amor.

Porque pronto comprendí que, si me aceptan tus abrazos,
ya no existirá pasado ni futuro,
solo el instante en que sea nuestro pacto.

Hasta Hoy...

Hasta hoy le permití a mi voz decir tu nombre y a mi corazón vibrar la melodía.

Hasta hoy creí cada palabra y dejé a mis sueños usar tus elocuencias.

Hasta hoy reí con tu máscara y en mi nostalgia anidé esperanza .

Hasta hoy costo ver tu real color...

Hasta hoy me permití esperar el momento, un lugar... el regreso.

Hasta hoy.

Ser...

Que sea...

Pedí en la intimidad de una solitaria noche invernal.

Que sea...

Un susurro dirigí al vacío esperando encuentre al oído de un ángel.

Que sea...

Mientras mi conciencia se desdoblaba para crear un espacio de encuentro.

Que sea...

Y fue...

Ahí nació el instante en el q la realidad de un sueño me regaló la vida que deseo.

Logré sumergirme en el éxtasis del todo.

Cerré los ojos y llegué a ese lugar donde todo es...

Todo existe...

Nada es ausente.

Y soy felizmente...

Recuerdo de Infancia

Muchas son las memorias que devuelve mi niñez.

Los oídos acercan el canto de las Calandrias y Zorzales en las mañanas cálidas del Hudson aún campesino. Mi olfato añora los árboles frutales que rodeaban la casa, y me veo saborear a la madreselva, convidando su néctar. Esa golosina silvestre que incitaba a la disputa con las avispas y abejorros por su cosecha. Muchas veces perdía la pelea y ahí me encontraba luego, abatida en la cocina, con el reclamo de mi madre y el barro en la herida. La magia del árbol que era barco, montaña, hogar, amigo...

Las luciérnagas por las noches eran hadas que abrían la puerta al misterio de su lumbre. Los vecinos de enfrente no eran muros ni alambres de púas, sino que a la vista nos saludaban las riquezas del Pereyra, que en su abundancia llegaban a mi puerta.

¿Volver?

¿Volver? Vuelva el que tenga, Tras largos años, tras un largo viaje, Cansancio del camino y la codicia De su tierra, su casa, sus amigos, Del amor que al regreso fiel le espere. Mas, ¿tú? ¿Volver? Regresar no piensas, Sino seguir libre adelante, Disponible por siempre, mozo o viejo, Sin hijo que te busque, como a Ulises, Sin Ítaca que aguarde y sin Penélope. Sigue, sigue adelante y no regreses Fiel hasta el fin del camino y tu vida, No eches de menos un destino más fácil. Tus pies sobre la tierra antes no hollada, Tus ojos frente a lo antes nunca visto. 2 Luis CERNUDA, La realidad y el deseo. 1924-1962, México D.F., Fondo de cultura económica, 1964, p. 361

Polaridad

Tu dolor es mi dolor dice él amante...

Se comprende espejo vivo de heridas latentes que esconde el alma. Alma que así misma también se reconoce en el reflejo... confusa dinámica entre seres de todos los tiempos.

Lo tuyo y lo mío; Lo nuestro.

Ahí en un otro me encuentro, me descubro, me presento vulnerable dócil, transformable.

El corazón se abre, fluyendo así las claras y las oscuras emanaciones del conmovedor pero perturbador ritmo de las emociones.

Nos abruman, nos aturden...

Con los sentimientos más profundos conviven las heridas más desgarradoras y comienza el absurdo de querer huir de nosotros mismos.

¿Cómo abrazar tanto dolor? ¿Cómo escuchar la verdad de los mensajes, sin distorsionar la esencia del sentido? ¿puede el ego interponerse tan destructivo? ¿Qué impide la reciprocidad sanadora del encuentro? ¿Qué sofoca la flama pura que emana del esplendor? ¿Cómo es que el miedo , expresión limitada de la mente finita, puede entorpecer los alcances del infinito amor que nos dio sustancia y existencia?

Maira Daniela Perillo

Gracias ??

NOTAS DE VIDA. ?

?Para escuchar melodía:

CHECA POR AQUÍ ??

<https://youtu.be/oiJk-RarfIk>

GRACIAS ?

Me fue revelado simplemente, así como correr un velo...

Una cortina se abre y frente a mi el sol de la mañana. Desperté a lo trascendente, a mis vidas recorridas y el cansancio en las heridas.

Así se siente, llegar a casa después de un largo viaje. La promesa de llegar a destino me sosténía; Siempre confié en mi regreso.

La vida transcurría en la promesa de convertirme en notas de luz, en etéreas melodías.

En mi interior, el lugar donde habita la verdad, donde sé quien soy y a donde pertenezco, el mensaje me a guiado; aferrándome a el he construido mi refugio.

Se que todo pasa y todo llega, la magia me posa sobre este

instante de belleza y gratitud, el tiempo no se detiene. Comprensión pura del instante presente.

Un corazón crece y se expande soy mi respiración, soy lo que puedo amar, soy mis manos creando, soy mi melodía.

La fuente rebalsa en sentido y en la etérea magia del sonido se dejan caer gotas de luz del alma que me pide escapar del sueño que encarno y abrir mis ojos a la verdad.

@maira_tarotykabbalah

Rocío

... "y tu fuerza se renovará cada día como el rocío de la mañana."

Salmos 110.3.

? Al ver el amanecer de una rosa en plenitud, maravillada por su esplendor, no puedo más que agradecer su gracia.

Me obsequió su fragilidad, su belleza, inspirando amor, ternura, suavidad y respeto. En perfecta armonía con el atributo divino de otorgamiento; nada pretende. ¿Quién puede negar su perfección? ¿Podríamos juzgar a esa Rosa de alguna manera? ¿podemos pedir que sea algo distinto a lo que es?

Plácida y receptiva, me insta a buscar la esencia de ella en mí. Eso que vibra presente en todo lo que llamamos vida. Continuo sustento, que nos renueva las fuerzas y motiva a seguir y permitir al tiempo atravesarnos cada día. Fortaleza creciente y abundante que nada puede detener; pulsión de una energía superior, la energía de la creación.

Ser Naturaleza...

Ser y pertenecer, darse y brindarse, estar en armonía. Así conviven los puros en plenitud incomparable.

Vigor y gozo...

Chispas del Edén. Comprender las fuerzas sutiles que ponen de pie al roble y dan suavidad a esa rosa; que acompañan al recién nacido en la puja por la luz. En todo hay virtud, a cada espacio su energía, a cada energía su imagen. Y todo perpetúa la incommensurable gracia del eterno.

Descubrir quién soy, es llegar a la conciencia del límite y del no límite existente en la materialidad, en la letra expresada y el canto del ave. Somos símbolos y metáforas de algo que nos unifica, pequeños fragmentos que expresan la totalidad. Conocer al creador es respetar la criatura. Amar la belleza particular de cada cualidad que se manifiesta y nos habita.

Ser en el ser que es.

Seguir siendo y conociendo.

Cordura

Despierto del letargo; hace tanto que no escribo, ¿recupero la forma? El silencio es mi corazón rendido a la imagen del dolor. Peor aún: quiere dejar estancada la putrefacción, guardarla como único modo de preservar recuerdos, evitando confundirlos con alucinaciones desquiciadas: sueños hoy, pero ayer razón de su sístole. Su egoísmo me condena a una muerte simbólica donde solo un nombre me permite buscar referencias de cordura y aferrarme a la vida. Pero quizás un día también ese me deje ir.

Hondura.

Cansancio profundo,
vidas que pesan.

Amargores
que al llanto resisten,
silencios que esconden.

Un eco
perdido
en la hondura del alma,
contando,
sin ruido,
sus derrotas.

Musa

No es mímica mi prosa...

Es ritmo que danzan compases de lápiz y papel: Deseos sueltos, ilusiones desnudas, susurros dictados por devoción al presagio de esta locura mía, que como oráculo, dictaba tu nombre mucho antes de saberlo.

Sed de Fango / Respuesta II

Se mira en el charco, no por ingenuo, sino porque prefiere la falsa quietud de un cielo atrapado en el fango al vértigo del abismo real. El charco le devuelve una luna domesticada, un destello sin demanda, una hondura a su medida: efímera, plana y segura. Por eso huye del océano, donde su sed se ahogaría en la verdadera inmensidad, que no se deja poseer, solo habitar. Y en su sequía elegida, confunde el hambre con el banquete, besando el lodo que le miente.